

L'INFO MILO

La Gazette officielle de la Mission Locale Nord Marnais

MOIS
SANS
TABAC



Mission Locale
Rurale du Nord Marnais
GRAND EST



DANS CETTE TROISIEME
EDITION

**JOURNÉE
INTERGÉNÉRATIONNELLE**

PRÊT, FEU, C'EST PARTI !

**DEUX JOURNÉES DE
COLLECTE POUR LA BANQUE
ALIMENTAIRE**

JOURNÉE INTERGÉNÉRATIONNELLE

par Daphné DONZEL et Bertille PREVOTEAU

C'est à la suite d'une réflexion commune entre Famille Rurale, la ville de Bazancourt, la Filature et la Mission Locale, que l'idée d'une journée intergénérationnelle pour la semaine d'or s'est mise en place.

De cette collaboration, ont été réunis 5 jeunes et 6 seniors afin de se rencontrer et d'échanger sur leurs expériences liées à l'emploi.

Le choc des générations était lancé.

Une expérience touchante, qui a permis aux jeunes de la Mission Locale de s'exprimer sur leurs difficultés à trouver un projet professionnel et de s'insérer socialement dans la société, mais aussi aux seniors de leur conter comment, eux, étaient sollicités très jeunes, pour entrer dans le monde du travail.

Après une entrée en jeu, sur un échange autour d'un petit déjeuner de permettant la découverte des uns et des autres, l'après-midi a été l'occasion de confronter ces deux générations lors d'un quiz autour du langage.

Le but ? Faire deviner les expressions et mots d'antan et d'aujourd'hui. Et oui, le langage a son importance. N'oublions pas que plusieurs générations séparent les jeunes et les seniors.

En bref, une journée enrichissante pour tous.



PRÊT, FEU, C'EST PARTI !

par Daphné DONZEL

Les vertus du sport sont nombreuses, travail d'équipe, confiance en soi, inclusion, discipline... C'est dans cette optique que la Mission Locale avait à cœur de redonner sa place au sport dans l'accompagnement des jeunes vers le milieu professionnel. Chaussez vos baskets, c'est parti !

Julien, coach sportif à la ville de Fismes, en collaboration avec notre équipe, a animé un challenge sportif pour les jeunes. Le but ? Faire découvrir les disciplines sportives que sont : le badminton, le volley-ball et le basket-ball. Une matinée endurante mais pas que... Echanges, communication et dépassement de soi, les jeunes et nos deux collègues se sont prêtés aux jeux et ont découverts, sous la supervision du coach, ces trois sports collectifs.

DEUX JOURNÉES DE COLLECTE POUR LES BANQUES ALIMENTAIRES

par Daphné DONZEL

La citoyenneté, comme nous l'avons déjà évoqué lors des numéros précédents, est vecteur de mobilisation chez nos jeunes à la Mission Locale. C'est un devoir, pour nous, travailleurs du service public, que de proposer aux jeunes des actions de sensibilisation, mais aussi de leur permettre de s'insérer dans les démarches citoyennes de leur commune. Et pour cela, les actions comme la collecte de dons, organisées par la Banque Alimentaire, permettent aux jeunes de s'investir et de s'exercer à communiquer, aller vers les autres, pour la bonne cause.

Après une présentation de ce qu'est la Banque Alimentaire par le CCAS de la ville de Fismes, ce n'est pas moins de 4 jeunes qui, du 25 au 26 novembre, se sont rendus, avec les bénévoles, aux points de collecte dans plusieurs supermarchés pour remettre au public un sac dans lequel ils pouvaient y déposer quelques achats pour la collecte.

Nous souhaitons féliciter les jeunes qui se sont investis dans cette démarche citoyenne.



Dans le prochain numéro de L'Info Milo

